Les VDP en Bref

Lettre d'information hebdomadaire de la Fédération des Vidéos des Pays et des Quartiers Du 1^{er} au 7 décembre 2004



Chers tous.

Pour rendre plus visible l'action au quotidien de la Fédération, le Conseil d'Administration a acté la mise en œuvre de cette lettre. Elle sera hebdomadaire, et assez succincte. Sa vocation est en effet d'alerter tous les membres sur les dossiers en cours, non de les approfondir. Quitte à ensuite développer, par un jeu traditionnel de questions - réponses, certaines questions.

TVasso: Marseille bouge encore!

Vous avez su que le projet de TVasso n'avait pas été retenu par le CSA le 19 novembre dernier, pour le projet de télévision à Marseille. Le projet retenu est celui des Caisses d'Epargnes (nationale et PACA), le journal La Provence (groupe Lagardère) et AB production. Or ce cas a semblé aux projets déboutés contestable, pour des raisons de vice de procédure mais surtout pour des problèmes de concentration des médias : le projet appartient à Lagadère (qui possède près de la moitié de la presse en France), est fortement lié à TMC, déjà présent sur Marseille... La Fédération travaille avec TV asso, en lien avec l'OFM, pour attirer l'attention des médias sur l'affaire. Il semble urgent de questionner l'orientation du CSA.

Nous sommes donc en train d'élaborer des outils de communication en ce sens.

Vers un fond d'aide?

Il a souvent été question d'un fond d'aide d'urgence que pourrait offrir la Fédération à ses membres. La question s'est posée concrètement Jeudi 25 novembre. Téléplaisance a sollicité la Fédération pour une aide d'urgence de 1000 €, afin de pouvoir payer l'acheminement de son signal vers Free. Téléplaisance était en attente d'un versement pour une prestation. Le Bureau de la Fédération s'est prononcé en faveur de cette mesure, à condition que soit établi une convention en bonne et due forme, basée sur des documents tangibles. Cette mesure n'a finalement pas été nécessaire, car la prestation a finalement été versée dans la journée du vendredi. Ce cas concret a néanmoins soulevé une question importante pour la Fédération. Il faut maintenant, à partir de cette expérience, formaliser un cadre d'aide.

Un nouveau site pour la Fédération

Le site de la Fédération n'était pas vraiment satisfaisant. Une mesure a été prise : nous avons maintenant un « Blog », forme de site qui permet d'actualiser plus rapidement les informations, et aux visiteurs de faire des commentaires. L'ancien site est toujours en activité, en attente d'un travail de fond. Merci à Jean-Michel pour sa (légendaire) rapidité!

http://videosdespaysetdesquartiers.hautetfort.com/

Tel: 06 33 02 44 27 courriel info@vdpq.org

Les VDP en Bref

Lettre d'information hebdomadaire de la Fédération des Vidéos des Pays et des Quartiers Du 1^{er} au 7 décembre 2004



Le CA

s'est tenu le 23 novembre dernier à Paris. Presque tous les membres on pu se déplacer. Un des points les plus importants a porté sur l'organisation de l'Université Européenne des télévisions associatives 2005. Canal Nord pourrait accueillir l'événement, mais l'association doit encore se prononcer. Les travaux concernant les actes du séminaire de Châteauroux continuent; le coordinateur de la Fédération va continuer les travaux engagés par Jean-Michel Cornu et Yolande Riou.

Etude

Le ministère de la Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative finance une étude au titre de la Validation des acquis de l'expérience. Cette étude sera menée par la Fédération. L'organisation concrète (structures visitées, modalités) est en cours de précision. Les chercheurs sont Antonin Serpereau (Coordinateur), Marielle Gros et Hélène Pierrot (Airelles Vidéo).

Un nouveau président à Canal Est

La fédération des télévisions locales d'Alsace, Canal Est, change de Président. Jacques Dottor, qui occupait la charge depuis 6 ans, a décidé de céder sa place. Canal Est est en train de procéder à l'élection d'un successeur. Canal Est continue à être soutenu par la Région.

Documentaire sur les télévision rurales

La chaîne thématique Voyage programme une série de 6 documentaires de 26 minutes sur des télévisions rurales. Télé Millevaches, un des adhérents de la Fédération, fait l'objet d'un des documentaires. Il passera le 10 décembre, à 20h, avant d'être rediffusé. Les autres documentaires (« Au pays de l'Afiction », « L'expérience Montagnarde », « Terre rebelle », « Le Nord sans frontières » et « Balades alsaciennes ») devraient aussi être intéressants

Adresse postale : 34 rue Servan - 75011 Paris
Tel : 06 33 02 44 27 courriel info@vdpq.org